Patrick Kogler 9123 St. Primus

An das Institut für Wasserverbesserung 9132 Gallizien

18.2.2010

Hallo!

Habe den UMH Energetisator seit gut 2 Wochen und bemerke seit dem, dass meine ständigen Beschwerden bezogen auf Bauchweh, Tagesmüdigkeit, Lernschwächen, Kopfweh nach Handytelefonaten, verschwunden sind!

Vor ungefähr einem halben Jahr hatte ich das Pfeiferische Drüsenfieber, und seit dem schwollen meine Mandeln auch bei der kleinsten Verkühlung ständig an! Seit ich den UMH Energetisator trage, ist dies nicht mehr der Fall!!!

Ich möchte auch etwas näher auf das Thema Müdigkeit eingehen:

Hatte schon seit längerem Probleme mit der Tagesmüdigkeit. Innerhalb nur 3 Tagen - seit ich den Energetisator trage - kenne ich dies nicht mehr! Mir geht es jetzt körperlich und auch psychisch um einiges besser!

Habe den UMH Energetisator auch ausprobiert, um damit das Wasser zu energetisieren und die negativen Informationen zu löschen, und man schmeckt den Unterschied EINDEUTIGST (mit 12 Testpersonen ausprobiert). Das Wasser schmeckt bei weitem weicher und der Geschmack an sich ändert sich auch noch ins Positive, und das schon mit der 3 cm Durchmesser-UMH-Scheibe.

Fazit: Ich lege dieses Produkt wirklich jedem ans Herz!!!

Mit freundlichen Grüßen.

Kogler Patrick